

Neue Hörfunktöne im Äther

Nürnberger Regionalsender feierten den Start ihrer „drahtlosen“ Programme



Startschuß für das „drahtlose“ Lokalradio in Nordbayern: Bei einer kleinen Feier in der Cafeteria des Nürnberger Fernmeldeturms gaben Dr. Karl Mauser, Präsident der Oberpostdirektion (Mitte), und Rudolf Mühlfenzl, Präsident der Landes-

zentrale für neue Medien (rechts), im Beisein von Oberbürgermeister Dr. Andreas Urschlechter die Frequenzen für die vier privaten Hörfunkanbieter in der Frankenmetropole frei. Die Programme von Radio Charivari, Radio F, Radio Gong

und Radio N 1 können von der Bevölkerung des Großraums künftig problemlos über die normale Dachantenne, mit dem Auto- oder Kofferradio empfangen werden. (Ausführlicher Bericht im Inneren des Blattes.)

Foto: Matejka